

Des associations pour les droits des homosexuels en Hongrie ont organisé une petite action, lundi à l'occasion de la Saint-Valentin.

« Ági et Kati fêtent la Saint-Valentin à la maison. Comme elles, il y a des milliers d'amoureux en Hongrie aujourd'hui qui n'osent pas sortir au restaurant, se prendre la main ou s'embrasser publiquement. Cette table vacante leur est dédiée. Nous les aurions accueillis. »

Trente-cinq restaurants à travers la Hongrie se sont joints, lundi soir, à l'initiative des associations Budapest Pride et Háttér. Ils ont laissé une table libre, pendant 30 à 60 minutes, décorées de bougies aux couleurs de l'arc-en-ciel et sur laquelle était exposée ce message.

Avec ce *happening*, Budapest Pride et Háttér entendaient mettre en lumière les milliers de couples homosexuels en Hongrie qui préfèrent ne pas célébrer la Saint-Valentin en public de crainte pour leur tranquillité et leur sécurité.

[Comprendre les enjeux de la loi homophobe en Hongrie en dix questions](#)

[« De plus en plus de parents acceptent ». En Hongrie, l'émancipation des LGBTQ+ progresse, n'en déplaise à Orbán](#)